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Protokoll	über	die	Jahreshauptversammlung	des	Kegelkreises	Ansbach		

am	21.06.2019		in	Herrieden	

	

Beginn:	18.30	Uhr	 	 Anwesend:	26	Personen	(siehe	Anwesenheitsliste)	 	
	 	

TOP		1:		Begrüßung		

Sportwart	Sean	Schuster	begrüßt	die	Anwesenden	

TOP	2:			Bericht	des	Sportwarts	

Sean	Schuster	berichtet	vom	Bezirkstag,	über	die	aktuellen	Meldungen	zur	neuen	Saison	und	die	
ersten	Einteilungen.	SC	Schwabach	wäre	gerne	im	Bezirk	Ost,	haben	128	km	Ersparnis	pro	Jahr.	Wer	
bei	KMS	eine	Urkunde	erhalten	will	soll	sich	an	Sean	Schuster	wenden.	Dank	für	die	Ausrichtung	der	
Meisterschaften	an	Ansbach	und	Bechhofen.	Teilnehmerzahl	bei	den	Herren	noch	gut,	Frauen	wieder	
recht	dürftig.	Auf	Homepage	kommt	Link	zum	neuen	Spielrecht	ab	2020/21.	Namentliche	Meldung	
ab	sofort	über	Sportwinner.	Zudem	kann	jetzt	6	x	hochgespielt	werden.	

Jürgen	Bach	würde	sich	über	eine	Medaille	bei	Meisterschaften	freuen	

TOP	3:			Bericht	des	Kassiers	

Ein-	und	Ausgaben	lt.	Aufstellung	-	von	Ernst	Scheuerpflug	verlesen.		

TOP	4:		Entlastung	der	Vorstandschaft	und	des	Kassiers	

Waltraud	Maul	hat	die	Kasse	geprüft,	alles	in	bester	Ordnung.		

Entlastung	durch	Handzeichen	–	einstimmig	

	

TOP	5:			Neuwahlen	

Sportwart:						Sean	Schuster						25	Ja-Stimmen			1	Nein-Stimme			(Geheime	Wahl,	vorbereitete	Zettel)	

Geschäftsstelle:		Erich	Kirchgäßner		einstimmig,			1	Enthaltung				(per	Akklamation)	

Kassier:				Ernst	Scheuerpflug								24	Ja-Stimmen,		2		Enthaltungen			(per	Akklamation)	

	

TOP	6:			Kreisumlage	

Ernst	Scheuerpflug	vertritt	die	Meinung,	dass	Erich	Kirchgäßner	nicht	umsonst	arbeiten	sollte.	Schlägt	
einen	etwaigen	Betrag	von	185.-	EUR	p.J.	vor.	Kreis	hat	einen	Bedarf	von	rund	330	.-	EUR	jährlich.	
Vorschlag	von	Sean	Schuster,	jeder	Verein	40.-	EUR	und	die	Ausgaben	sind	auf	Null.	

Jürgen	Bach	findet	es	ungerecht,	wenn	egal	welcher	Größe	und	Mitgliederzahl	und	Anzahl	Mann-
schaften	alle	gleich	viel	zahlen.	Vielleicht	16.-	EUR	pro	Mannschaft	als	Vorschlag	aus	der	Versamm-
lung.		Erich	Kirchgäßner	lässt	eine	Beispielrechnung	aus	vergangenen	Jahren	rumlaufen,	je	Verein	fix	
20.-	EUR	und	dann	gestaffelt	je	nachdem	wie	viele	Mannschaften	gemeldet	wurden		

	



	 2	

Protokoll	über	die	Jahreshauptversammlung	des	Kegelkreises	Ansbach		

am	21.06.2019		in	Herrieden	

	

Abstimmung	:			

3	x	für	Vorschlag	40.-	EUR	pauschal;		2	x	für	16.-	EUR	je	Mannschaft;	deutliche	Mehrheit	für	die	Bei-
spielaufstellung	von	Erich	Kirchgäßner	aus	den	letzten	Jahren	

	

TOP	7:			Sonstiges	

Teilnehmer	finden	die	Ehrungen	bei	Meisterschaften	form-	und	glanzlos.	Fast	niemand	mehr	bei	den	
Endläufen	anwesend.	Diskussion	ob	Pokal	(teuer)	oder	Urkunde	oder	Medaille	

Abstimmung	:			

11	x	für	Medaille;					9	x	für	keine;					5	x	Enthaltungen	

Anschließend	diskutieren	die	Anwesenden	wegen	Termin	für	eine	Übergabe.	Sean	schlägt	vor,																																			
Ehrung	bei	Kreissitzung.		

Einige	finden	es	besser,	direkt	nach	dem	Wettkampf	also	Finaldurchgängen	in	jeder	Altersklasse	

Erich	Kirchgäßner	informiert	die	Versammlung,	dass	Günther	Laudenbacher	seine	Ämter	in												
Rothenburg	abgegeben	hat	und	nun	er	die	Nachfolge	angetreten	hat.		

Schopfloch	spricht	die	Probleme	mit	den	Jugendlichen	im	Spielbetrieb	an,	keine	Jugendspiele	und	
daher	auch	keine	Spiele	in	Mannschaft	in	Erwachsenenbereich	möglich.	Sean	Schuster	verspricht	die	
Weitergabe	der	Sache	an	den	Bezirk.	

	

Erich	Kirchgäßner	


